

Llamados a levantar el bloqueo contra Cuba continúan en la ONU



Naciones Unidas, 24 sep (RHC) Presidentes, primeros ministros y cancilleres de varios continentes mantienen vivo en el debate anual de la Asamblea General de la ONU el reclamo del fin del bloqueo estadounidense contra Cuba, foro que entra hoy en su antepenúltima jornada.

Desde su instalación, el pasado martes, la plenaria de la Asamblea ha sido escenario de llamados a Estados Unidos a poner fin a un cerco económico, comercial y financiero vigente por más de medio siglo, pese al rechazo de la comunidad internacional.

La víspera, representantes en el debate de alto nivel de Venezuela, Nicaragua, Jamaica, San Vicente y las Granadinas, Guinea, Islas Salomón, República Popular Democrática de Corea (RPDC) y Laos defendieron el cese de las sanciones unilaterales impuestas a nuestro país.

Con los llamados además de los primeros ministros de Jamaica, Andrew Holness, Islas Salomón, Manasseh Sogavare, y Laos, Thongloun Sisoulith, suman más de 20 los gobiernos que han aprovechado su oportunidad de dirigirse al mundo para defender el fin del cerco contra Cuba.

En los días previos del foro de alto nivel habían manifestado sus reclamos de cese del bloqueo jefes de Estado y de Gobierno de Bolivia, Angola, Burkina Faso, Guinea Ecuatorial, El Salvador, Ghana, México, Uruguay, Costa Rica, Guyana, Brasil, Micronesia y Nauru.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106670-llamados-a-levantar-el-bloqueo-contra-cuba-continuan-en-la-onu>



Radio Habana Cuba